Verbundenheit mit der UdSSR und den anderen Staaten der sozialistischen Gemeinschaft darum ringen, die Menschheit durch die Einstellung des Wettrüstens, die Beseitigung der Kernwaffen und den Übergang zur umfassenden Abrüstung vor einem nuklearen Inferno zu bewahren und ihr eine friedliche Zukunft zu ermöglichen.

Seien Sie versichert, daß die Deutsche Demokratische Republik auch in Zukunft ihre ganze Kraft dafür einsetzen wird, im vollen Einklang mit dem Freundschaftsvertrag den Bruderbund zwischen unseren Parteien, Staaten und Völkern unablässig zu festigen.

Ich wünsche Ihnen, verehrter Genosse Nicolae Ceau§escu, und allen rumänischen Bürgern Gesundheit und Schaffenskraft sowie bei der weiteren Erfüllung der Beschlüsse des XIII. Parteitages der Rumänischen Kommunistischen Partei viel Erfolg.

Erich Honecker
Generalsekretär des Zentralkomitees
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands
und Vorsitzender des Staatsrates
der Deutschen Demokratischen Republik

Berlin, den 12. Mai 1987

Grußadresse zum 30. Jahrestag der Bildung der Zentralschule für Kampfgruppen »Ernst Thälmann«

Genossen Offiziere,

Wachtmeister und Zivilbeschäftigte!

Zum 30. Jahrestag der Bildung der Zentralschule für Kampfgruppen »Emst Thälmann« übermittelt Ihnen das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands die herzlichsten Grüße und Glückwünsche.

Die Tätigkeit der zentralen Ausbildungseinrichtung der Kampfgruppen trägt seit ihrem Bestehen wesentlich zur Stärkung der Kampfkraft und zur Erhöhung der Einsatzbereitschaft unserer Arbeiterformationen bei. Zu Recht wird diese Lehrstätte als Kaderschmiede für die Kampfgruppen der Arbeiterklasse unserer Deutschen Demokratischen Republik bezeichnet. Hier erwerben ihre Kommandeure Fähigkeiten und Fertigkeiten zur Führung ihrer Einheiten.

Verdient gemacht hat sich das Kollektiv der Zentralschule auch um den Erfahrungsaustausch mit den Kampfgruppen anderer sozialistischer Länder und bei der solidarischen Unterstützung für die Volksmilizen in antiimperialistischen Staaten. So haben Sie sich jederzeit des Ehrennamens »Emst Thälmann«, den die Schule mit Stolz trägt, würdig erwiesen.